

► ECONOMÍA

Los grandes constructores creen que la recuperación económica ya ha empezado

David Taguas pide impulsar medidas que sirvan para incentivar la mejora en España «donde existe un poquito de retraso»

R. CH. / CIUDAD REAL

El presidente de la patronal de los grandes constructores (Seopan), David Taguas, indicó ayer que la recuperación económica global «ya ha comenzado». Así lo dijo en el transcurso de un encuentro mantenido con un centenar de representantes del tejido empresarial de la provincia de Ciudad Real, organizado por la Asociación para el Progreso de la Dirección (APD) y la Asociación Provincial de Empresarios de la Construcción (APEC).

Para Taguas, que fue el responsable de la oficina económica del presidente Zapatero, el proceso de recuperación «ya ha empezado» gracias a los planes y las actuaciones realizadas por los gobiernos mundiales en el último año y que han servido para estabilizar la economía. De hecho, ayer mismo Estados Unidos daba el primer paso para salir de esa crisis, al crecer un 3,5% en el último trimestre, mientras que en el conjunto de la Unión Europea, Taguas prevé un crecimiento del 0,5% para 2010.

En el ámbito doméstico, el presidente de la patronal de la construcción dijo que España arrastra «un poquito de retraso» en el inicio de su recuperación y se trata de «impulsar las medidas» para volver a la senda del crecimiento «cuanto antes». En este sentido, Taguas ligó el futuro del sector de la construcción a la evolución de la banca en un contexto «que requiere soluciones de cierta urgencia, y buscar una salida que sirva para los bancos, las cajas y el sector residencial».

La cuestión que se plantea ahora es saber si el crecimiento será sostenible, una respuesta a la que Taguas contesta afirmativamente, en base a la estabilidad lograda con medidas como las encaminadas para proporcionar liquidez, recapitalizar los sistemas bancarios y unas políticas monetarias expansivas. En este sentido, el presidente de Seopan también añadió que las medidas fiscales adoptadas han servido para impulsar la actividad económica, al mismo tiempo que se han acometido unas reformas estructurales que sirven para ver la luz al final del túnel «en un panorama demasiado pesimista» en el que se han movido las previsiones económicas, según dijo David Taguas.

MEJORAR LA FORMACIÓN. Por su parte, el presidente de APD, José Manuel Díaz-Salazar destacó que la jornada sirvió como punto de encuentro entorno a uno de los sectores económicos más importantes del país con las principales empresas del sector del país. Con estas jornadas APD pretende atraer hasta la región a personas «que ayuden a conformar una opinión que no sea fruto del dictado, sino de contrastar opiniones independientes y así

contribuir a que el talento de los directivos empresariales de la región esté cada vez más capacitado». Así, el presidente de APD dijo que con unos directivos «más formados estaremos contribuyendo a que cada vez haya más acierto en las decisiones empresariales».



Taguas (c), junto a responsables de APEC y APD. / TOMÁS FDEZ DE MOYA

seguro de auto

un cheque no sabe de leyes



apoyo legal

en caso de accidente de coche, en AXA tenemos un equipo de más de 300 abogados que te asesorarán y apoyarán para defender todos tus intereses hasta agotar todas las vías posibles

Servicio integral AXA / el único que da apoyo legal
para accidentados corporales de auto
 psicológico
 médico
 económico

902 013 012

www.axa.es

reinventando / el seguro de auto



Cobertura otorgada por AXA Seguros Generales S.A., de Seguros y Reaseguros.